

FEEDBACK OSCE ANAK Periode Agustus 2023 TA 2022/2023

18711129 - DAFFA ADHITAMA PUTRA

STATION	FEEDBACK
STATION 1	Anamnesis dan pemeriksaan fisik lengkap, Interpretasi pemeriksaan penunjang kurang tepat, Diagnosis kerja kurang lengkap (tidak menyebutkan gagal jantung), Tatalaksana kurang lengkap (hanya menyebut 2 yang benar), KIE dan perilaku profesional baik.
STATION 10	Ax kurang riwayat persalinan, riw tumbuh kembang, Px PB di atas timbangan, melakukan pemeriksaan fisik pada pasien di atas timbangan? Dx gizi buruk kronik, tatalaksana gizi buruk, tidak sempat edukasi terapi dan tulis resep
STATION 11	Anamnesis : Oke, Px. Fisik: Oke.. sudah dilakukan dengan lengkap dan tepat, Px. Penunjang: , sudah dapat mengusulkan 2 pemeriksaan penunjang dengan tepat beserta interpretasinya. Dx & DD : Sudah cukup baik, tapi coba belajar lagi terkait penentuan DD yaa.. agar lebih relate dan relevan dengan pemilihan diagnosisnya, Tatalaksana : sudah cukup baik.. , Komunikasi & Edukasi : oke, Profesional : oke.
STATION 12	ax : belum menanyakan terkait imunisasi dan lingkungan dengan baik, px fisik : sudah baik, Dx : pneumonia DD : bronkitis, pertusis, croup syndrome usulan px penunjang dan interpretasi sudah sesuai, sediaan obat belum sesuai dengan kondisi pasien, sebagian edukasi terkait kondisi belum sesuai
STATION 13	anamnesis sudah cukup baik; teknik komunikasi juga cukup baik; edukasi salah satu imunisasi kurang sesuai (HAV ?); belum mengecek kebenaran vaksin, kadaluarsa, VVM; sebenarnya secara umum sudah menuju ke arah yang benar, tetapi tingkatkan ketelitian dalam melakukan prosedur, apalagi prosedur yang memasukkan sesuatu ke tubuh pasien; pelajari kembali jadwal imunisasi dasar; tetap semangat belajar dan berlatih
STATION 2	pengecatan counterstain menggunakan safranin, bukan Zn. interpretasi hasil salah. dosis obat tidak dituliskan.
STATION 3	ax RPS ok, px fisik kenapa pakai handscoen? px fisik lengkap sistematis relevan, penunjang ok, dx kurang lengkap, terapi ok, edukasi ok
STATION 4	pasien tidak dirawat inap, pemilihan obat tidak tepat
STATION 5	IC cukup tapi persiapan alat masih kurang--> sebaiknya alat diposisikan siap pakai (alat terhuung, laringoskop terpasang dan di cek nyala dll)--> akhirnya step ini diulang oleh kandidat setelah sempat menerima bayi (tidak efisien waktu dan profesionalisme untuk ketelitian dan keselamatan pasien). saat persiapan alat dan epinefrin--> bagaimana gunakan jarum suntik yg tepat, dikeluarkan dari bungkusnya. VTP inisiasi tidak sesuai alat yang digunakan (langsung dengan reservoir), post SRIBTA tidak evaluasi HR dan usaha napas dl langsung alternatif airway. post ET tidak cek simetrisitas pengembangan paru langsung kompresi dan ventilasi--> ritme kompresi ventilasi masih lambat (mestinya brp kompresi dalam berapa lama dek?). epinefrin diberikan 10 cc--> berapa dosis itu? resusitasi tidak selesai (baru sampai berikan epinefrin). secara umum setiap step yang dilakukan kurang lengkap.
STATION 6	anamnesis cukup mengarah//px jangan hanya byk diucapkan ya dik, LAKUKAN yg relevan ...kurang lengkap utk px. meningeal sign : brudzinkinya, teknik pemeriksaannya diperhatikan lagi ya, apa respon yg harus diperhatikan//performa msh terkesan ujian bgt, situasinya ada pasien yg harus diperhatikan ya, jd layaknya kamu dokter yg punya pasien ya jd jagn banyak didiemin,,//eduasinya kurang lengkap krn waktu abis, tx masih kurang tepat yaa...dibaca lagi ya diik,,jangan terburu2
STATION 8	ax perludilengkapi, px fisik perlu berlatih yg proper bukan cm bercerita, minta pasien segera merapikan bajunya setelah selesai memeriksa

STATION 9

Baik